

Erlkönig -- externe Kommunikation - E-Mail-Server

Um E-Mails zum Mailserver zu senden, wird das Protokoll POP3 verwendet. RED braucht dazu die Information, unter welcher Adresse und über welchen Port dieser Mailserver erreichbar ist. Sie erhalten diese Informationen von Ihrem E-Mail-Anbieter. Für die üblichen Mail-Anbieter haben wir eine Vorbelegung geschaffen.

Um E-Mails an den Mailserver und von dort aus an den Adressaten zu senden, wird das Protokoll SMTP verwendet. Auch hier braucht RED Angaben, wie der SMTP-Server erreicht werden kann. Diese Angaben erhalten Sie von Ihrem E-Mail-Anbieter.